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例会出席状況 （2009 年 8 月 4 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 24 名 

欠席者数（内：無断欠席） 14（1）名 

出席率（前回例会）  63.15（57.89）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 1 名 

出席者数総計  25 名 

 

成田ロータリークラブ 直前会長 小川 賢 様 

 

 

会長 高塚 信和 

先日の支笏湖復興の森の下草刈作業は、雨にも当た

らず 28 名の皆さまにより作業を終える事が出来ま

した。その後のバーベキュー例会も和気藹々と楽し

まれたこと嬉しく思います。 

WELCOME 

会長あいさつ 

 

いただきました。フィンランドからやって来るエミ

ーさんは 8 月 18 日 13 時 40 分の飛行機で到着し

ます。クラブの夜間例会「ザ・テラス」のバーベキ

ューパーティーに出席いただければと楽しみにし

ております。「ザ・テラス」には、エミーさんのホ

ームステイ先ともなる北山夏帆さんのご家族も、そ

してガバナー補佐、ローターアクトクラブから 8 名

くらいの参加をいただけるかと計画し、盛りだくさ

んにとなります。到着後のエミーさんは市役所で諸

手続き、市長表敬訪問、そして翌 19 日には千歳高

校始業式に出席されます。 

今日は成田ロータリークラブの直前会長であられ

ます小川さんにお越しいただきました。何年か前に

長泉 RC を訪問した際、成田 RC さんがゴルフ大会

にいらしておられ、ゴルフの交歓があったように記

憶しております。又、ロータリーの友にも載ってい

たのですが、「空港のある町のロータリークラブ」

が揃ってゴルフをやるという会があり羽田 RC が担

当されていたことがございました。そこには成田

RC さんはオブザーバーでお出でだったかと記憶し

ています。わがクラブも新千歳空港があるので名乗

りを挙げてみようかと思っていたところです。そん

な機会がございましたら、小川さんにご紹介いただ

いて一緒に楽しむことができたらと思います。  

9 月 1 日（火）は、ガバナー公式訪問です。準備に

万全を期したいと思っておりますが、当クラブとし

ては CLP が、「なぜ 2510 地区において浸透しない

のか？」ということをガバナーに提言したいし、

CLP についての考え方に基づいた、地区のあり方に

ついてもご意見をお伺いしたいと考えております。 

先日、とある会に出席しましたら、滝川 RC の川口

会長にお目にかかり、「地区大会にはたくさんの出

席を！」と要請がございました。 

先月 30 日にはフィンランドへ留学する北山夏帆さ

んが千歳市長を表敬訪問し、明るく元気に出発いた

しました。本人の希望は「言語を通じて国際青年協

力隊で働きたい」という強い希望のもとに、一年間

の長期派遣ということになったのです。出発の際に

はわがクラブ 15 周年のとき折に作成の「マチフォ

トコンテスト」の絵葉書をお持ちいただきました。

フィンランドでお世話になるホームステイの方に

差し上げていただけるようにと思っています。千歳

市からもたくさんのバッチを頂戴し、一緒にお持ち 

本日の例会は、明年 9 月の創立 20 周年記念事業に

ついてお話を進めてまいりたいと思います。よろし

くお願いいたします。 
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成田ロータリークラブ 直前会長 小川 賢 様 

突然にお邪魔いたしました。今日は 20 周年事業に

あたり討議するという大事な例会でありますのに、

ご挨拶する機会をいただきありがとうございます。 

成田には 2 つのロータリークラブがありましたが、

いま、成田空港南ロータリークラブが出来、3 つに

なりました。私の職業分類は社会保険労務士で 8 人

ほどの事務所でやっております。成田空港も最近は

旅客数の減、貨物の減、ホテルも大変、と世の中も

大変な不況で私たちの業界もどうなるかと心配し

ておりました。札幌にサトウグループというグルー

プがあり、社会保険労務士の先輩ですが、事業を拡

大してやっているコンピューター会社の肩入れが

ありまして、今回は全国から 20 人が集まり、勉強

会がありました。とても良い勉強になりました。 

セントラルさんは北海道で一番に CLP を実施した

クラブとお聞きしました。成田 RC も 2007～2008

年度に 2970 地区で一番に実施し、大変な苦労はあ

りましたが、継続して行われております。他クラブ

からもお話に来てくれと依頼があり、関係者は呼ば

れているようです。 

成田 RC は成田ビューホテルにて金曜日の例会です。

是非おいでいただき親睦を深めたく思います。 

皆さんのご活躍の新聞を拝見させていただき、おい

しい果物も頂戴いたしましたので、ニコニコさせて

いただきます。セントラルさんの一層の発展をお祈

りします。ありがとうございます。 

 

※バナー交換 

 

 

 

 本日 8 月 4 日午前に理事会を行いました。決定

議案を報告します。 

• 交換留学生、ガバナー公式訪問のスケジュー

ルについての調整。 

• 千歳市 市民憲章推進協議会に加入し、積極

的に参加することが承認されました。 

• 8 月 20 日、市民盆踊り大会開催され、ロータ

ーアクトクラブがお祭り広場で出店します。

有志の皆さまのお力をいただき、盛大に盛り

上げたく思います。 

 スカイ&ビァフェスタの閉幕お礼が届いており

ます。 

 渡邉ガバナーから「そらプチキッズキャンプ」の

支援要請が届いております。 

 8 月 29 日（土）、地区交歓留学生についての受

け入れ学生オリエンテーションと歓迎会がウェ

ルシティ札幌にて開催 

ごあいさつ 

 支笏湖復興の森の下草刈作業の様子が千歳民報

に掲載され、佐藤会員のご好意により「民報」が

届けられてます。 

 鈴木昭廣会員より 4 種類のブルーベリーを頂き

ました。ありがとうございます。美味しくいただ

きました。 

 

 
各委員会報告  

親睦活動委員会 委員長 柏田 欣也 

8 月 18 日（火）は、夜間例会「ザ・テラス」（18:30）

です。なお、親睦ゴルフは諸般の事情により、前日

17 日（月）に開催いたします。場所は、インター

ゴルフクラブ。詳細については後日連絡いたします。

地区ＷＣＳ委員会 田口 廣 

7 月 26 日、砂川におきまして WCS、2008～2009

年度の報告会、2009～2010 年度の説明会がござ

いました。 

2007 年度より取り組んできた「チェンマイ・チェ

ックダム/ダム群貯水槽建設事業」が全て完了しま

した。これまで事業にご支援いただいた札幌東、そ

室蘭東、室蘭北、札幌西北、蘭越、余市、深川、静

内の各 RC、そしてわが千歳セントラルロータリー

クラブの皆さまにお礼と感謝を申し上げます。 

 

 
8 月誕生会員  

田口 廣  会員（8 月 5 日） 

入口 博美 会員（8 月 15 日）   
幹事報告 柏田  欣也 会員（8 月 17 日） 

竹原 孝  会員（8 月 17 日） 

おめでとう！ございます。 

会長よりプレゼントがありました。 

 

 
ニコニコボックス ニコニコ箱 副委員長 長手 英記 

小川 賢 様（成田 RC）：成田に是非おいでください 

高塚 信和 会員：今日は、通算「888 回」の例会で

す。 

入口 博美 会員：誕生日のプレゼントありがとう！ 

次週の例会、申し訳ございません。欠席です。 

羽芝 涼一 会員：888 回目の例会を、私は嬉しく思

います。(^^)v 

柏田 欣也 会員：誕生日祝いありがとう！下草刈作
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業の様子、民報に私がバッチリ載ってました。 

井上 英幸 会員：長男坊が会社の跡継ぎとなり、3

代目に就任しました。(^_-) 

田口 廣 会員：誕生日祝いをありがとうございます。 

斉藤 博司 会員：ガバナー月信 8 月号に地区財団学

友活動計画が掲載されました。 

佐々木 俊哉 会員：航空祭にちなみ、郵便局では飛

行機の切手を発売しております。ご利用ください 

須藤丈 会員：先日の下草刈例会、欠席しました。

これで 19 年間続いたの出席率 100％を、終了しま

した。(T_T) 

清水 清光 会員：下草刈の私の姿が、千歳民報に載

ってしまいました。 

松坂 敏之 会員：私は 7 月の誕生日でした。その節

はお祝いありがとうございます。<(_ _)> 

 

 

 

 

「クラブ協議会」担当 幹事 大野 馮 

本日は 20 周年事業に向けて検討する意味で入口

実行委員長にお願いしております。よろしくお願い

いたします。 

 

20 周年記念事業について 

創立 20 周年実行委員会 実行委員長 入口 博美 

20 周年記念式典準備関係についてお話させていた

だきます。 

888 回例会ということで末広がりの「八」が 3 個並

んでの大フィバー。この日に 20 周年記念事業のお

話が出来るということは、将来にむけて素晴らしい

展開があるのかなあと思っているところです。 

かって 5 周年、10 周年、15 周年と記念式典をやっ

てきた経緯があり、皆さんが経験されているところ

です。 

20 周年の準備事業は、高塚年度と坂井年度の 2 期

に亘った計画になります。組織図をごらんください。

各メンバーが配置され、それぞれの委員会がやらな

ければならない事項が列記されております。それぞ

れの事業計画、そして予算。 

これらについて、そこの委員会で全てまかない責任

を持って行って頂きます。その上で、役員、委員長、

副委員長、実行委員長により総合調整をしなければ

なりません。 

今回は記念誌委員会を設けました。20 周年という

節目であり、20 年のあゆみを形にして残していき

たい。それが大きな柱になるのかと思っております。

その中身につきましては厚手の記念誌になるのか

CD 化して残すことにするのかであります。 

記念事業委員会では今回、寄付と贈呈などの事業は

考えておりません。いま我々が抱えている事業 

「市民協働」「アイドリング・ストップ運動」「ふれ

あい農園」「緑化推進事業」「新世代によるローター

アクト関係と交換留学生受け入れ」、これらの事業

を 20 周年記念事業として捉え、どのようにピーア

ールしていくかということを進めていただきたい

と思っております。                

総括するのは私ですが、皆さんが自分に与えられた

担当を 如何に真剣に取り組んでいただけるかと

いうことを、私の立場から望むものであります。 

これから分科会形式で 2 つに分かれてお話しいた

だきたく思います。 

 

───  状況を見てみますと、副実行委員長さん

を中心にそれぞれの担当ごと、今の段階での考え方

を出していただいております。もう一度このような

場を設けまして、本格的な作業に入っていくという

プロセスでいきたいと思います。各委員長さんは積

極的に委員を掌握して取り組んでいただきたいと

思います。記念式典は 9 月 12 日です。8 月いっぱ

いには準備は完璧に終わらせたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

8 月 11 日 例会「会員増強&清掃活動（日航ホテル
周辺）」 
担当:会員増強･維持委員会、社会奉仕委
員会 

8 月 17 日 親睦ゴルフコンペ（ちとせインター） 

8 月 18 日 夜間例会「ザ･テラス」 
担当:親睦活動委員会 

8 月 25 日 例会「ふれあい農園」※定例会場で昼食
後、農園現地へ移動  
担当:ふれあい農園実行委員会 

9 月 1 日 例会「ガバナー公式訪問」 
10 時 会長･幹事会 
11 時 理事会 
12 時 例会 
担当:幹事 

9 月 8 日 例会「アイドリング･ストップ街頭啓発」
※詳細は後日案内  
担当:エコプロジェクト実行委員会 

今後の例会プログラム 

本日のプログラム 
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